

こあらぐみだより

R5.6.1 猪股 唯



5月のねらいは、「春の草花や虫などに親しみ、興味や関心をもつ」でした。
 タケノコ掘りやさつま芋の苗植えに挑戦した子ども達、春ならではの体験をすることができました。
 草花や虫などの生き物に触れるだけでなく、5月の爽やかな風や暖かな太陽の光も感じながら元気に
 過ごしました。

タケノコ掘りにチャレンジ!!

よしよ、よしよ!



大きいタケノコや長いタケノコをみて大喜びの子ども達。
 一人で頑張って掘ったり、友達と一緒に力を合わせて掘ったりしました。
 タケノコ掘りの後、タケノコの絵本を見て楽しむ姿もありました。

さつま芋の苗植えをしたよ

おおきくなあれ!



苗の植え方を教えてもらって、こあら組なりに理解して意欲的に取り組んでいました。
 「お布団かけるよ」と言いながら、苗に優しく土をかける子ども達。
 嫌がらずに土に触れ、土の感触を感じ、楽しみながら苗植えをすることができました。
 苗植えの後はしっかりとお水をあげて。収穫を楽しみにしています。

カエル 見つけたよ!

緑色じゃなくて
茶色のカエルだよ



つかまえたカエルを小さいひよこ組さんに見せてあげている歌花ちゃん。
 色が緑色のカエルや茶色のカエルがいることに気づき、不思議そうにしていました。
 杜和くんや明慈くんにも見せて、みんなで不思議さを感じていました。

風が気持ちいいね!



5月の爽やかな風を感じながら滑り台で遊びました。
 友達と一緒に同じ遊びを楽しむことで、友達との関わりが深まっています。
 電車ごっこは大人気の遊びです。